



# «Tenemos la sensación de no pintar nada»

El Defensor del Pueblo se reúne con el Consejo del Menor en Granada, para ser asesorado sobre temas que afectan a los adolescentes

:: J. R. V.

**GRANADA.** Justo en unos tiempos revueltos donde la opinión de la ciudadanía cuenta muy poco y todo se impone a golpe de decretazo, pese a quien le pese, aún hay quien sigue creyendo a pie juntillas en que oír las voces más o menos críticas de los demás es un ejercicio bastante saludable.

«No tenemos foros ni espacios donde podamos expresar nuestras propuestas u opiniones sobre temas que nos afectan. Tengo la sensación de que no pintamos nada en lo que pasa a nuestro alrededor». Las palabras son de Julia, una estudiante granadina de bachillerato, pertenecientes al Consejo del Menor de la oficina del Defensor del Pueblo de Andalucía. Ella y siete menores más, representando a cada una de las provincias andaluzas, han formado parte durante los dos últimos años de un órgano asesor del Defensor, José Chamizo, en asuntos que afectan a esta población. Ayer celebraron su última reunión, antes de que el 11



Chamizo junto a los miembros del Consejo del Menor, ayer en el Ayuntamiento de Granada. :: A. AGUILAR

de mayo se forme otra asamblea. Chamizo ha sido el encargado en estos últimos 24 meses de trasladar a órganos judiciales, parlamentarios o de Gobierno algunas de las propuestas planteadas por estos adolescentes en materias tan dispares como el botellón, el acoso a través de las redes sociales, convivencia escolar o seguridad vial, por citar algunos.

«Nuestra voz debe ser oída, sobre todo ahora, porque tenemos conocidos que sufren el problema del paro, familias que se han quedado sin su casa y somos, precisamente nosotros, ahora, quienes nos estamos asomando a la realidad más complicada», comentó María. Junto a ella se sentaba ayer Laura, una niña en el sentido más literal de la

palabra de tan solo doce años. «A mí me hubiera gustado mantener más reuniones pero con presencia física no a través de las nuevas tecnologías», dijo en tono de despedida. Los allí congregados, solo faltó a la reunión el representante sevillano que por motivos personales no pudo estar ayer en el Ayuntamiento de Granada, compartieron el coloquio

con Noel que a través de videoconferencia pudo participar desde Japón. Según Chamizo, Noel es la voz crítica del grupo.

Belén manifestó, desde la otra bancada, haberse sentido muy orgullosa de su paso por este consejo y de que le hayan dado la oportunidad de ser ponente en un encuentro para hablar del botellón y los jóvenes. «Hacen falta más espacios donde podamos aportar nuestras inquietudes en temas que nos tocan de lleno», se despidió manifestando su deseo de dedicarse al periodismo, «ahora que estoy a punto de elegir qué carrera estudiar». Juan Manuel, el onubense, también agradeció estos dos años de consejero, porque se ha enriquecido con «valores que no tenía cuando comencé». Y a su lado, otro benjamín, el gaditano Javier demostró en su intervención una sensatez y cordura que muchos adultos quisieran para sí.

Chamizo les invitó a no poner el punto y final a su implicación en temas sociales tras su paso por el Consejo del Menor, les anunció la próxima creación de una web que tratará temas sobre los jóvenes andaluces y les animó a sumarse a este proyecto. «No olvidéis que la función de la oficina del Defensor del Pueblo es atender a los problemas de la gente y entre ellos están los de los menores», concluyó.